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ATA DA REUNIÃO  DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA EM VINTE E 1 

NOVE DE MAIO DE DOIS MIL E DOIS. 2 

 3 

 4 

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e dois, às nove horas 5 

e vinte minutos, na sala de reuniões da Reitoria, reuniu-se o Conselho 6 

Universitário, sob a presidência do Prof. Fernando Menezes para deliberar 7 

sobre os seguintes pontos de pauta: Primeiro item – Posse de novos 8 

membros;  Segundo item – Apreciação das atas dos dias dezenove de 9 

dezembro de dois mil e hum, vinte e sete de dezembro de dois mil e hum, 10 

onze de março de dois mil e dois; Terceiro item – Nomear comissão eleitoral 11 

para escolha do representante técnico administrativo no CUNI; Quarto item 12 

– Anteprojeto de resolução “Credenciamento para exercer atividade docente”, 13 

relator, o Prof. Marcos José Salgado Vital; Quinto item – Projeto de 14 

instalação do Núcleo de Rádio e Televisão Universitário, relator, o Prof. 15 

Carlos Alberto de Sousa Cardoso; Sexto item – Plano de Gestão 2000-2004 e 16 

Planos de Ação 2001-2002, relator, o Sr. Manoel Alves Bezerra Júnior. O 17 

Presidente cumprimentou a todos, fez a apresentação da ordem do dia, e 18 

alterou a seqüência dos pontos da pauta, passando o terceiro para último item, 19 

ficando assim renumerado: Terceiro item – Anteprojeto de resolução 20 

“Credenciamento para exercer atividade docente”; Quarto item – Projeto de 21 

instalação do Núcleo e Rádio e Televisão Universitário; Quinto item – Plano 22 

de Gestão 2000-2004 e Planos de Ação 2001-2002 e Sexto item – Nomear 23 

comissão eleitoral para escolha de representante técnico-administrativo no 24 

CUNI. O Prof. Carlos Alberto pediu a inclusão de um item, que trata de uma 25 

proposta de convênio de cooperação técnica entre a Central Única de 26 

Trabalhadores e a Universidade Federal de Roraima, através da Escola de 27 

Aplicação. O Presidente submeteu a solicitação ao parecer dos Conselheiros. 28 

A Profª Ise sugeriu que uma cópia do convênio fosse encaminhada aos 29 

Conselheiros para que pudessem se inteirar do conteúdo do mesmo, e que sua 30 

apreciação ficasse para a próxima reunião. Os demais Conselheiros 31 

concordaram com a Profª e o item não foi incluído. Primeiro item – O 32 

Presidente empossou os novos membros: Profª Luzia Terezinha Baptista 33 

Oliveira, Profª Dalma Eneide Oliveira Freitas, titular e suplente 34 

respectivamente, representantes docentes da Escola de Aplicação; e os 35 

representantes discentes: Sr. Joaquim Pereira Castro Filho-titular, Sr. Gonçalo 36 

Teixeira dos Santos-suplente, Sr. Rogério de Paula Souza-titular e Srª 37 

Charlene Mendes Burger-suplente. Segundo item – O Presidente submeteu à 38 

apreciação as atas dos dias dezenove e vinte sete de dezembro de dois mil e 39 

hum  e onze de março de dois mil e dois, que com pequenas correções 40 

solicitadas, as quais acatadas e anotadas pela Secretária, foram aprovadas por 41 

unanimidade. Terceiro item – Continuando o Presidente passou a palavra ao 42 

relator do terceiro item, Prof. Marcos José, que apresentou o anteprojeto de 43 

resolução que trata do Credenciamento para exercer atividade docente. Após a 44 

exposição, o relator pediu o deferimento do  objeto e colocou-se à disposição 45 
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para esclarecimentos. A Profª Ise baseada no artigo quarenta e seis do 46 

Regimento Interno do CUNI, pediu vistas ao processo, a qual foi aceita por 47 

todos. Quarto item – O Presidente passou a palavra ao relator, Prof. Carlos 48 

Alberto, para apresentar o Projeto de instalação do Núcleo de Rádio e 49 

Televisão Universitário. Após a exposição da matéria, o relator pediu ao Sr. 50 

Maurício Zouein, criador do projeto, para oferecer maiores detalhes. Foram 51 

feitos muitos comentários, e a conselheira Charlene colocou que os alunos do 52 

curso de comunicação social poderiam contribuir com o projeto como 53 

estagiários. O Projeto foi amplamente apreciado, mas foi sugerido que 54 

discutissem somente até o item seis, onde trata da criação do Núcleo, e os 55 

demais itens que tratam de pessoal, equipamentos, estrutura, etc., ficassem 56 

para um outro momento. A sugestão foi aceita por todos e o Presidente 57 

submeteu então, à votação, a criação do Núcleo, obtendo aprovação unânime. 58 

Quinto item – O Presidente passou a palavra ao relator, Sr. Manoel  A.B. 59 

Júnior, para apresentar o Plano de Gestão 2000-2004 e Planos de Ação 2001-60 

2002. O relator apresentou considerações gerais sobre a matéria, e solicitou ao 61 

Sr. Luiz Quental Coutinho, da equipe de coordenação, para oferecer maiores 62 

esclarecimentos acerca da mesma. No plano de ação 2002, o item 1.1.4. trata 63 

da criação de uma comissão permanente de acompanhamento e avaliação 64 

institucional pelo CUNI. O Presidente solicitou, então, ao Sr. Manoel  A. B. 65 

Júnior que apresentasse na próxima reunião uma relação dos nomes dos 66 

servidores técnico-administrativos e docentes, para que possam atender o item 67 

referido anteriormente e criar a comissão. Foram feitos alguns 68 

questionamentos, os quais foram devidamente esclarecidos Sr. Luiz Quental, 69 

ou pelo Presidente no que lhe era pertinente. O relator pede então, a 70 

aprovação da matéria, o Presidente submete-a à votação, obtendo aprovação 71 

unânime. Sexto item – Trata da nomeação de comissão eleitoral para escolha 72 

de representante técnico-administrativo no CUNI. De acordo com o artigo 73 

onze da resolução 042/92-CUNI, a comissão será composta por cinco 74 

membros, sendo dois indicados pelo Reitor e três indicados pelo CUNI. O 75 

Reitor indicou o Sr. Manoel Alves Bezerra Júnior (DDS) e Srª Edinéia Santos 76 

Chagas (PJ), e o Conselho indicou a Srª Aline Júlia da Silva Rocha (CCT), Srª 77 

Maria Terezinha Reis da Silva (CCBS) e Srª Josilane da Silva Conceição 78 

(CCA).Estiveram presentes nesta reunião os Conselheiros abaixo 79 

relacionados, e estiveram ausentes o Prof. Carlos Augusto V. Evangelista e o 80 

Senhor Francisco Flamarion Portela. O Presidente agradeceu a presença de 81 

todos os Conselheiros e declarou encerrada a reunião. Nada mais foi 82 

acrescentado, e eu, Elza Maria Pereira de Ataide, Secretária dos Conselhos 83 

Superiores, lavrei a presente ata que segue assinada por mim e todos os 84 

presentes. 85 

Prof. Fernando Menezes       _______________________________ 86 
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Prof. Marcos José S. Vital (PR/PPG em exercício)    _________________________ 87 

Prof. Carlos Alberto de Sousa Cardoso  ______________________________ 88 

Sr. Manoel A. B. Júnior (PR/ADS em exercício)_____________________________ 89 

Profª Geysa Alves Pimentel (PR/EAE em exercício) _________________________ 90 

Prof. Cláudio M. Manguinho Vieira     _______________________________ 91 

Sr. Francisco Flamarion Portella   _______________________________ 92 

Profª Ise de Goreth Silva               _______________________________  93 

Profª Luzia Terezinha B. Oliveira  _______________________________ 94 

Sr. Joaquim Pereira Castro Filho ________________________________ 95 

Srª Charlene Mendes Burger (Suplente) ________________________________ 96 

Srª Elza Maria P. de  Ataide (SCS)       _______________________________ 97 


